

Fecha 04.11.2009	Sección Opinión	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

► EL CORREO ILUSTRADO

PRECISIONES DE VOLKSWAGEN

Con sorpresa leímos la nota titulada "Acapara la industria el agua pura, mientras 11 millones no la reciben", nota firmada por la reportera Angélica Enciso y publicada el domingo 1° de noviembre.

La nota presenta una serie de cifras relacionadas con Volkswagen de México y su consumo de agua, las cuales carecen de todo sustento real.

La producción de Volkswagen de México en 2008 fue de 450 mil unidades, cifra que es del dominio público. Las 547 mil unidades al año que cita la reportera no son correctas.

Obviando lo anterior, la afirmación de que la producción de un automóvil representa una afectación grave a la disponibilidad de agua para la población en general es sinceramente escandalosa y nos motiva a formular esta aclaración.

Volkswagen de México ha implementado acciones concretas para optimizar continuamente su consumo de agua, logrando un índice actual de 2.85 metros cúbicos de agua consumidos por auto fabricado, cifra acorde con los estándares internacionales de la industria automotriz. Los 450 mil litros por auto que refiere el texto de la reportera carecen de todo sustento técnico, incluso en las fuentes citadas, y son francamente absurdos.

Las medidas que hemos tomado en nuestra planta de Puebla nos han permitido reducir la extracción de agua del subsuelo a 1.1 millones de metros cúbicos al año, muy por debajo de los derechos de extracción que tenemos para nuestros pozos. Este volumen de agua apenas representa uno por ciento del consumo anual estimado de la zona metropolitana de Puebla, con una población de 2.5 millones de habitantes.

Esta información es pública y ha sido difundida por la empresa, entre otros sitios, en www.planetavolkswagen.com.

Thomas Karig, vicepresidente de Relaciones Corporativas y Estrategia, Volkswagen de México

RESPUESTA DE LA REPORTERA

En relación con las afirmaciones de la empresa quiero precisar que la nota se basó en información del Registro Público de Derechos de Agua que se localiza en la página de Internet de la [Comisión Nacional del Agua](#), en la cual se señala la cantidad de líquido concesionado, así como en reportes de especialistas que sustentan que en la producción de un vehículo se utilizan 450 mil litros de agua.

Angélica Enciso, reportera

